



Präsident der Laufcommunity René Balz

Bericht des Präsidenten der Laufcommunity über die zweite Hälfte des Vereinsjahres 2025

Liebes Mitglied der Laufcommunity

Am Freitag, 21. November fand bereits die Saisonabschlussfeier der Saison 2025 der Laufcommunity statt (siehe auch separater Bericht), so dass es für mich als Präsident der Laufcommunity (LC) Zeit ist die zweite Hälfte der Saison kurz Revue passieren zu lassen.

Nach der Sommerpause nahmen wir unsere Aktivitäten am 16. August mit dem Lauf ab Milandia in Richtung Greifensee wieder auf. Dieser Lauf wurde wie im Vorjahr von Fabian organisiert. Es nahmen 12 Mitglieder bei idealen Laufbedingungen am Anlass teil. Wir durften dabei speziell für uns beschriftete Garderoben benutzen und nach dem Lauf konnten wir uns im Restaurant Milandia stärken. Das Essensangebot im Milandia hat mich dieses Mal nicht wirklich überzeugt und der Abrechnungsmechanismus gestaltete sich eher speziell. Die Teilnehmer hatten dennoch grossen Spass an diesem Anlass und genossen die schöne Laufrunde entlang des Greifensees und das gemütliche Beisammensein.

Weiter ging es Mitte September mit dem Greifenseelauf, welcher einmal mehr mit sehr warmen bzw. gar heissen Bedingungen in Erinnerung bleiben wird. Die ZKB stellte wie jedes Jahr ein Zelt für die Mitarbeitenden der Bank auf und sorgte für die Verpflegung. Das Zelt wurde von den Mitarbeitenden der Bank sehr rege genutzt und auch die LC war mit Vertretern vor Ort präsent, um die Läufer über die Aktivitäten der Laufcommunity anzusprechen und für eine Mitgliedschaft zu motivieren. Trotz grossen Anstrengungen gelange es uns bis anhin (noch) nicht neue Mitglieder für die LC zu gewinnen, aber was noch nicht ist, kann ja noch werden. Und wie heisst es doch so schön: "nid lugg loh gwünnt..."

Am Donnerstag, 25. September führten wir den Abendlauf ab der Hard durch. Leider wurde dieser Anlass von lediglich vier Läufern besucht. Diese absolvierten eine schöne und lockere Laufrunde entlang der Limmat etwas weiter als die Werdinsel. Nach der Werdinsel mischten sich die LC-Läufer mit den zahlreichen Läufern des WWF-Sponsorenlaufs, welcher gleichzeitig stattfand. Wir joggten knapp einen Kilometer gemeinsam, bevor sich unsere Wege wieder trennten. Vor Abschluss des Laufs haben wir uns im Coop ein Getränk und ein Sandwich zur Stärkung gekauft. Die Verpflegung genossen wir nach dem Lauf und der wohlverdienten Dusche.

Drei LC-Mitglieder reisten am Sonntag, 5. Oktober nach Murten zum traditionellen Morat-Fribourg Lauf. Gemäss dem verfassten Bericht (ist auf der Homepage aufgeschaltet) haben die drei einen sehr eindrucksvollen und schönen Tag erlebt. Schade haben sich nicht mehr Mitglieder für diesen Lauf angemeldet. Die Ferngebliebenen haben auf alle Fälle etwas verpasst.



Präsident der Laufcommunity René Balz

Matthias und Sämi organisierten am Samstag, 8. November den traditionellen Winterthurer Herbstlauf. Wir durften fast 20 Teilnehmende am Lauf begrüssen, was einen neuen Saisonrekord bedeutete. Es war ein nebliger und sehr kalter Samstag und dennoch war die Stimmung unter den Teilnehmern vorzüglich. Es gab eine Gruppe, die unter der Leitung von Sämi rund 12 Km absolvierte, eine weitere Gruppe unter der Leitung von Matthias legte 8 Km joggend zurück, während die Walker 6 Km unter ihre Füsse nahmen. Andrea und Jonka (Hund) spazierten die rund 4 Km von der Eishalle Deutweg ins Kaffee Schneider. Nach dem Lauf durften wir die Duschen der Sportanlagen benützen, um uns wieder frisch zu machen. Danach ging es zur Stärkung ins Kaffee Schneider.

Das Frühstück im Kaffee Schneider fiel ausgiebig aus und mundete vorzüglich.

Die Saisonabschlussfeier im Schloss Wülflingen rundeten das Jahresprogramm 2025 aus Sicht des Vorstands in einem sehr würdigen Rahmen ab. Schön, haben sich 22 Mitglieder im Schloss Wülflingen eingefunden.

An dieser Stelle möchte sich der Vorstand bei allen Mitgliedern, die einen Lauf organisierten ganz herzlich für ihr Engagement bedanken. Ein Dank gilt es auch den Teilnehmern an den verschiedenen Veranstaltungen auszusprechen.

Der Vorstand hat sich in der zweiten Jahreshälfte zu zwei weiteren Sitzungen getroffen. Wir haben dabei u.a. bereits die Planung für die Generalversammlung und für die neue Saison gestartet. Weitere Informationen sowie die Einladung zur Generalversammlung folgen demnächst.

Nun wünsche ich allen Vereinsmitgliedern bereits jetzt eine besinnliche Weihnachtszeit und freue mich auf eine rege Beantwortung der Umfrage.

Sportliche Grüsse

Präsident der Laufcommunity der Zürcher Kantonalbank
René Balz